
本报讯（记者 胡萍） 11
月 24日下午， 县十六届人大
常委会举行第六次会议，县人
大常委会主任张伟刚、副主任
汪宇祥分别主持会议，县人大
常委会副主任李华蓉、 黄高
松、姜立忠、马建雄和县人大
常委会委员出席会议。县委常
委、常务副县长余建华，县人
民政府副县长齐正兰，县人民
法院院长周晓清、县人民检察
院检察长周红梁，部分县人大
代表、县政府相关部门负责人
等列席会议。

会议听取和审议了县政
府关于县十六届人大一次会
议代表建议办理情况的报告、
县级政府投资基本建设项目
2017年计划执行情况和 2018
年计划初步编排情况的报告、
拟增补 2017年县级政府投资
基本建设项目计划提请审查
批准项目的报告、2017年民生
实事项目完成情况的报告；表
决通过了 2017年政府重大投
资项目计划调整方案的议案，
县政府关于提请审议衢州市
沿江公路（开化段）项目采用
PPP 模式有关问题的议案和
县政府关于小桥头片区（棚户
区、城中村）改建计划的议案。

张伟刚指出，代表建议事
关全县发展大局和群众切身
利益，是人民对美好生活需求
的集中体现，希望县政府及各
部门单位将办理工作作为更
新理念、转变作风、加强自身
建设、提升执政能力的强大动

力，更加重视强认识、创新举
措优机制、 强化跟踪监督，从
原先追求代表满意率，转向为
提高建议的办成率和实效，不
断提升办理质量，给代表和人
民一份满意的答卷。他同时指
出，政府性投资项目建设是改
善民生基础设施、夯实我县经
济发展基础、撬动社会资本扩
大有效投资的重要抓手，下
步，县政府及有关部门要全力
开展攻坚克难、 全面提升项目
实效、全程抓好安全生产，在科
学决策项目上、 做实做细项目
前期上、 完善推进机制上下功
夫， 确保完成全年目标任务，
同时以更优服务、 更严督查、
更实举措，强力推进我县政府
重大投资项目建设，科学编制
谋划明年政府重大投资项目。
就做好政府民生实事项目，他
要求，要进一步尊重民意，提高
认识；广泛发动，形成合力；完
善机制，提升实效，不断提升群
众获得感和政府公信力。

张伟刚就学习贯彻党的
十九大精神要求，要全面深刻
学习领会， 切实增强制度自
信； 要贯彻落实重要文件，生
动实践人大制度；要结合我县
实际情况，增强人大工作实效；
要适应新时代新任务， 全面加
强自身建设，不忘初心，牢记
使命，打造“忠诚干净担当”的
人大“铁军”，不断提升人大干
部服务改革、 服务发展的本
领，为添彩“好地方”、建设“大
花园”积极贡献人大力量。

天气预报：今天多云转阴，下午到夜里有时有小雨。 明天阴转多云到晴。 偏东风 2到 3级。 今天白天最高气温 14 到 15℃，明天早晨最低气温 6到 7℃。 责任编缉：郑霞凤

本报讯 （记者 郑宏亮 余
问清） 11 月 24 日， 阳光明媚，
祥云当空，凤凰塔塔前广场内宾
客盈门、热闹非凡。 上午 9时 28
分，凤凰塔重建工程落成大典在
此隆重举行。县四套班子领导项
瑞良、张伟刚、华寿军、余尧正等
参加盛典，副县长程君标主持典
礼。

市人大常委会副主任、县委
书记项瑞良，县政协主席华寿军
为“文塔凌霄”揭匾。

开化凤凰塔始建于元泰定
年间，由进士方森捐建，命名“文
塔”，是老县城八景之一。塔身七
层，塔尖高耸入云，登临塔顶，百
里峰峦，尽收眼底，故称“文塔凌
霄”，因建于凤凰山上，又称“凤
凰塔”。 曾被列为浙江省二级文

物保护单位。 1958 年被拆毁后，
仍保留塔址。 2013 年，为恢复县
城古八景， 浓厚城市文化底蕴，
满足广大百姓的美好愿望，县委
县政府决定在原址上重建凤凰
塔， 重建工程于 2015 年 9 月正
式破土动工。重建的凤凰塔沿袭
宋代建筑风格，七层八面，塔身
为阁楼式，四周建有回廊，塔高
49.7 米， 总建筑面积 1489.5 平
方米。

凤凰塔重建筹委员会顾问、
县人大常委会主任张伟刚在致
辞中说，凤凰塔重建工程落成典
礼，不仅是开化经济社会发展的
一件大事， 更是承载 35 万开化
老百姓历史记忆的一件盛事。张
伟刚代表凤凰塔工程筹建委员
会，向所有关心支持工程建设的

各级领导、捐款单位以及社会各
界人士，表示衷心的感谢和崇高
的敬意。他说，建成后的凤凰塔，
与根宫佛国的醉根宝塔遥相呼
应， 形成了开化独特的人文景
观。 凤凰塔的建成开放，也必将
成为开化发展的一道新风景、一
个新标识和一张新名片。

礼成后，领导嘉宾登上凤凰
塔，游览观光。

参加此次活动的还有县咨
询委主任、副主任，法检两长，副
县级领导，凤凰塔重建筹委会成
员单位主要负责人、县级机关有
关部门负责人，各社区主要负责
人、教师代表、《文塔凌霄》编委
会成员、文艺界代表、捐款企业
和个人代表、建设单位代表等。

本报讯（记者 郑宏亮）
11 月 22 日，磐安县委副书记
李斌峰率队来我县考察交流。
县领导余尧正、汪宇祥参加考
察交流。

李斌峰一行先后来到华
埠镇下溪村、金星村、新安村
等地，实地考察我县百里黄金
水岸线、美丽乡村建设、乡村
旅游发展、“五水共治” 等工作
情况。考察过程中，好山好水好
生态和美丽乡村建设给考察团
一行留下了深刻印象。同时，我
县乡村绿化彩化工程、 民宿经
济发展、“五水共治”、农趣庭院
打造、 美丽乡村建设等工作以
及全民参与国家公园好地方建
设的氛围得到考察团的好评。

在双方交流座谈会上，县

委副书记、政法委书记余尧正
介绍了开化县情和美丽乡村
建设等相关情况。与会人员就
乡镇行政区划调整工作涉及
的方方面面进行了座谈，就实
施过程中存在的难点、热点问
题交换了意见。

李斌峰表示，此次考察学
到了很多东西，不虚此行。 特
别是开化乡镇行政区划调整
工作扎实有力， 措施明确到
位，效果明显突出，破解了经
济发达行政区发展的束缚和
障碍，提高了行政区的社会管
理和公共服务能力，激发了行
政区的发展活力和动力，值得
学习和借鉴。希望今后两地进
一步加强交流往来，共同推动
经济社会又好又快发展。

我县举行凤凰塔落成大典
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磐安县考察团来我县考察

本报讯（记者 王燕珍） 11
月 24 日， 第一届古籍写印材料
国际研讨会在我县隆重开幕。来
自复旦大学、浙江图书馆、德国
汉堡大学、斯坦福大学等海内外
专家、学者及北京市汉龙实业有
限公司等 7 家写印材料企业参
加会议。 县委常委、宣传部长周
玲娟， 县人大常委会副主任、文
联主席黄高松出席。

会上， 德国汉堡大学 Ag－
nieszka Helman -Wazny、 德国
SCI-PAINT Ulrike Spiess、斯坦
福大学东亚图书馆杨继东、陕西
师范大学李玉虎、武汉大学刘家

真、上海博物馆徐文娟、澳门图
书馆陈志亮、南京栖霞古寺净善
等专家就写印材料、古籍修复用
纸、 古籍保护等方面作报告，现
场交流经验。

会后，专家、学者们还一同
前往开化纸研究实验室·杨玉良
院士工作站， 先后参观了实验
室、槽坊、桨坊、焙房及展示厅等
地，详细了解开化纸制作原料和
工序，并对开化纸古法技艺用具
产生了浓厚的兴趣，纷纷上前体
验和感受古人造纸的打浆、制浆
等过程。

“近年来，在开化纸传统技

艺研究中心主任黄宏健的不断
探索和研究下，开化纸既保持了
古法造纸原有的价值元素，又积
累了更好的制作经验，实现了质
的飞跃，特别是修复用纸已达到
极高的科研水平。 ”中科院院士、
复旦大学中华古籍保护研究院
院长杨玉良给予高度赞赏和评
价。

“细腻、柔润又非常薄、透，
简直就是纸张界的艺术品！ ”当
黄宏健展示出最新研制的修复
用纸时，专家、学者们叹为观止，
并表示期待开化纸得到规模应
用的时刻。

第一届古籍写印材料国际研讨会在我县开幕
专家赞誉开化纸为纸张界的“艺术品”

县十六届人大常委会
举行第六次会议


